

Síguenos en

**NOMBRAMIENTOS EN CATALUÑA**

Grant Thornton se refuerza en Cataluña con el nombramiento de dos nuevos socios

Jordi Bachs (Financial Advisory) y Alexandre Casado (Tax) refuerzan las capacidades estratégicas de la Firma en su oficina de Barcelona.

Ambos profesionales aportan más de una década de trayectoria en la Firma y potencian los servicios para empresas catalanas.

La oficina de Barcelona de Grant Thornton ya cuenta con más de 200 profesionales, operando en todas sus líneas de servicio multidisciplinares.



Síguenos en



Barcelona, 12 de mayo de 2025

Grant Thornton refuerza su posicionamiento en Cataluña con el nombramiento de dos nuevos Socios ubicados en su oficina de Barcelona. Se trata de **Jordi Bachs, nuevo socio del área de Financial Advisory**, y de **Alexandre Casado, que pertenece al área de Tax**. Con estos nombramientos, la Firma quiere potenciar sus capacidades en dos áreas de negocio de alta demanda en el tejido empresarial e institucional de Cataluña.

Por un lado, **Jordi Bachs**, nuevo socio de **Financial Advisory**, cuenta con más de 18 años de experiencia en finanzas corporativas. Es especialista en valoración de empresas y activos intangibles, reestructuración de deuda y operaciones de M&A. Inició su carrera en PwC y Norgestión antes de incorporarse a Grant Thornton en 2013. La línea de Financial Advisory de Grant Thornton en Cataluña tiene como principales clientes a **empresas del segmento middle-market e internacionales con filiales en Cataluña, además de compañías familiares, y fondos**, configurando una opción de asesoramiento integral en operaciones que ha venido consolidándose y creciendo de forma sostenida en los últimos años, con un crecimiento a nivel global de clientes del private equity que alcanza el 35%.

Jordi Bachs Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universitat de Barcelona y Máster en Corporate Finance & Law por ESADE. "Estoy muy agradecido por la confianza que me ha brindado la Firma. Detrás de este logro hay años de aprendizajes, desafíos y, sobre todo, personas increíbles que me han acompañado en el camino. Sin ellas no hubiera sido posible. Asumo esta promoción como el inicio de un nuevo capítulo lleno de retos y oportunidades por alcanzar ", valora **Jordi Bachs**.

Por su parte, **Alexandre Casado** ha sido nombrado nuevo socio del área de **Tax**. Alexandre se incorporó a **Grant Thornton en 2013** tras iniciar su carrera en asesoramiento financiero en Caixa Terrassa y en un despacho boutique tributario en Barcelona. Es experto en asesoramiento fiscal nacional e internacional, planificación fiscal y reestructuraciones de grupos empresariales, due diligence e inspecciones fiscales.

Desde su posición, Alexandre asesorará a las empresas catalanas ante **un entorno fiscal cada vez más exigente**, con reformas autonómicas que están elevando la carga impositiva, nuevas obligaciones en sostenibilidad, avances en la digitalización del control tributario, la implementación del impuesto mínimo global, entre otros. Además, la posible transferencia de nuevas competencias tributarias a Cataluña genera incertidumbre regulatoria, factores todos ellos que complican la planificación fiscal y exigen una adaptación ágil por parte del tejido empresarial.

Síguenos en



A lo largo de su trayectoria, Alexandre ha asesorado a compañías como TikTok, Vinted, General Electric, Hilton, Hoxton, Equatorial Coca-Cola Bottling Co., Villeroy & Boch y MCLAREN. Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Barcelona y Máster en Asesoría y Gestión Tributaria por ESADE, es además ponente habitual en foros de fiscalidad.

"Mi objetivo es seguir contribuyendo al crecimiento del área de Tax y al fortalecimiento de la relación de confianza que mantenemos con nuestros clientes, aportando rigor técnico, cercanía y soluciones a medida", afirma **Alexandre Casado, nuevo socio del área de Tax en Grant Thornton Barcelona.**

Con estos nombramientos, **Grant Thornton** sigue reforzando su equipo directivo en Barcelona y consolida su compromiso de ofrecer servicios de alta especialización en **consultoría financiera y asesoramiento fiscal** a compañías nacionales e internacionales con sede en Cataluña. De hecho, esta oficina ha crecido sostenidamente a lo largo de los años, contando en la actualidad con una plantilla que ya alcanza los **200 profesionales, repartidos en todas las líneas de servicio multidisciplinarios** de Grant Thornton.

"La promoción de Jordi y Alexandre refleja el compromiso de Grant Thornton con el desarrollo de talento interno y la excelencia profesional. Apostamos por profesionales que entienden el negocio, que aportan visión estratégica y que acompañan a nuestros clientes en su evolución y crecimiento. Este impulso en Barcelona refuerza nuestro proyecto de construir una Firma sólida, dinámica y preparada para liderar los nuevos desafíos empresariales", destaca **Ramón Galcerán, presidente de Grant Thornton.**

Sobre Grant Thornton

Grant Thornton es una Firma de servicios de auditoría, consultoría y asesoramiento fiscal, legal y financiero. Pertenece a una de las organizaciones mundiales líderes en servicios profesionales, Grant Thornton Internacional, con 76.000 profesionales presentes en más de 150 mercados. En España cuenta con un equipo de más de 900 profesionales multidisciplinar, transversal, con experiencia y visión empresarial, que da servicio a más de 4.000 en 11 oficinas repartidas por el territorio nacional: Madrid, Barcelona, Bilbao, Castellón, Las Palmas, Murcia, Pamplona, Oviedo, Valencia, Vigo y Zaragoza.

Para ampliar información o hablar con profesionales de Grant Thornton, no dudes en llamarnos:

**DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN
GRANT THORNTON**

ROMAN

Síguenos en

**POLICARPO AROCA**

Director de Comunicación

T 91 576 39 99

M 650 71 31 21

Policarpo.aroca@es.gt.com**IGNACIO MARÍN**

+34 602 254 999

I.marin@romanrm.com**RAFAEL GIL**

Supervisor de Comunicación

T 91 576 39 99

M 681 15 65 13

Rafael.gil@es.gt.com